
NEWS

Digitalisierung und Automatisierung bei Rettungseinsätzen

Webseite des Projekts „Rettungskette5G“ an den Start gegangen

22.03.2023 | Brandaktuell ist die Webseite des Projekts „Rettungskette5G“ an den Start gegangen. Das Projekt befasst sich mit der Optimierung der sog. Rettungskette durch den Einsatz von Digitalisierung , Automatisierung und anderen Hilfsmitteln. Hierbei werden verschiedenste Techniken wie Augmented Reality oder Robotik entwickelt und bis Ende 2024 getestet. Die Hochschule Aalen beteiligt sich unter der Leitung von DHM-Studiengangsleiter Prof. Dr. Ralf von Baer an der Ausarbeitung und Evaluation des Forschungsprojektes.Genauere Informationen gibts auf der Website unter www.rettungskette5g.de
